

Fecha: 11-12-2024 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo C Tipo: Noticia general

Título: Petro dice que no vio el enojo de Milei con Boric en el G20

Pág.: 4 Cm2: 72,2 VPE: \$ 948.653 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

SE HABRÍAN SALUDADO:

Petro dice que no vio el enojo de Milei con Boric en el G20

En entrevista con Clarín, el mandatario de Colombia, Gustavo Petro, comentó pormenores de la reunión de líderes del G20, en donde se habría generado el desencuentro entre ambos países según las palabras del canciller Gerardo Werthein, lo que finalmente generó que ni el ministro ni el Presidente Milei asistieran a la conmemoración de los 40 años del Tratado de Paz y Amistad con Chile.

Según Petro, "hablaron los miembros del G20, después los invitados. Milei no escucha a ninguno. Milei se fue apenas habló. Milei se fue apenas sintió que no tenía aplausos, que fue lo contrario de lo que comunicó en Davos (...) luego nos encontramos en el pasillo con esa actitud (de Milei), le dio la mano a Boric y cuando vio que yo estaba ahí al lado, bajó la cabeza y tuve que ser yo quien le dijo: "Hola, Milei", relató el mandatario Petro.

Trascendió en la visita a Brasil que a Milei le incomodaron gestos que habría hecho Boric en el plenario cuando él estaba interviniendo. Luego se le consultó por el trascendido del enojo de Milei con Boric y Petro respondió: "Yo no vi que se enojara con Boric".

